



Puluhan Mobil Branding Next Level Iringi Pengembalian Formulir Cabup Jeneponto di Dua Parpol

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.KAMPAI.CO.ID

May 18, 2024 - 17:54



Tim Pemenangan SPY (Sabahat Paris Yasir) mengembalikan formulir pendaftaran bakal calon bupati Jeneponto di sekretariat DPD partai Perindo dan di sekretariat DPC PPP (foto: Indonesiasatu-Syamsir).

JENEPONTO - Perhelatan pesta demokrasi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) makin mendekati tahapan penetapan pencalonan bakal Calon bupati (**Cabup**) dan Calon wakil bupati (**Cawabup**) di Kabupaten Jeneponto tahun 2024.

Sejumlah kandidat terbaik Jeneponto pun telah mengembalikan **formulir pendaftaran Cabup-Cawabup** di beberapa **Partai Politik** (Parpol).



Seperti, bakal calon **Bupati Jeneponto, H. Paris Yasir** telah mengutus tim pemenangannya mengembalikan formulir pendaftaran Cakada di dua parpol, yakni. Partai Perindo dan PPP, Sabtu (18/05/2024).

Pengembalian formulir pendaftaran ini diarak puluhan mobil branding **Next Level** dan dikawal oleh ratusan tim pemenangan Sahabat Paris Yasir (**SPY**).

Tim pemenangan SPY, pertama mendatangi sekretariat DPD Partai Perindo Kabupaten Jeneponto, bertempat di Jl. Pahlawan, Kelurahan Empoang, Kecamatan Binamu. Kemudian rombongan bertolak ke sekretariat DPC PPP Kabupaten Jeneponto yang juga berlokasi di Jl. Pahlawan.



Tim SPY disambut hangat oleh kedua pimpinan partai tersebut. Penyerahan pengembalian formulir pendaftaran **Calon kepala daerah** (Cakada) ini oleh Agus Saleh Karaeng Makka selaku ketua tim didampingi beberapa tim inti.

Agus Saleh Karaeng Makka mengatakan, beberapa hari sebelumnya sudah melakukan pendaftaran bakal calon bupati di 5 parpol, yakni. PKS, NasDem, PPP, Perindo dan Ummat.

Dan setelah semua persyaratan-persyaratan dinyatakan lengkap dan sudah terpenuhi, kata dia, formulir pendaftaran ini dikembalikan.

"Alhamdulillah, tadi ini kita sudah kembalikan formulir pendaftaran bakal calon bupati di sekertarat DPD partai Perindo dan DPC PPP," katanya.

Ia berharap, semoga para pimpinan parpol tersebut bisa menjadi mitra pengusung dalam Pilkada Jeneponto, harapnya.

Terpisah, Bendahara Partai Perindo Kabupaten Jeneponto, Dj Wijayanti menyampaikan bahwa pada hari ini salah satu bakal calon bupati Jeneponto telah mengembalikan formulir.

"Alhamdulillah, kami tadi sudah terima formulirnya dan sudah juga kami periksa, semua sudah lengkap dan tidak ada lagi yang kurang," jelasnya.

Senada, Faizal Tumpu selaku Ketua Tim Penjaringan Pilkada DPC PPP yang menerima langsung formulir pendaftaran utusan dari tim pemenang salah satu calon bupati tersebut menyampaikan hal yang sama (*).